



CARTA DE PRESENTACIÓN

A quien lo lea:

Me presento, soy un estudiante de diseño de imagen y sonido/cine que, por suerte, está trabajando en su rubro de a poco y que planea vivir de esto o mejor dicho para esto. Apunto a ser director para ser más precisos y tengo planificado mi primer largometraje como tal para el año que viene (tengo en cuenta que esta carta pueden llegar a leerla probamente años después de ser escrita). Si bien el cine es mi mayor gusto desde que soy pequeño, previo a esto fui estudiante de bellas artes y gastronomía. Aunque disfrute mucho de ambas carreras (no las termine ya que las deje para empezar con cine), creo que estoy en un camino donde me siento cómodo para hacer lo que me gusta. Toda mi vida me encanto la animación en general y debo decir que mis directores preferidos del rubro son Hayao Miyazaki y Satoshi Kon. En las películas que no son de animación serian Guy Ritchie y Tim Burton. El arte está hecho para expresar ideas y que, mejor manera de que estas sean escuchadas que convirtiéndolas en algo que todo el mundo quiera ver.

Por otro lado también soy fanático del ejercicio físico en general, no tanto de los deportes populares (salvo por el tenis que me encanta) sino por deportes de combate, artes marciales y algunas disciplinas acrobáticas. He hecho boxeo kick boxing, muay thai, ving tsun y otro par de artes marciales. Siempre he tenido facilidad para este tipo de cosas al igual que para las que requieren de cierto nivel acrobático y es algo que me gusta en un sentido adrenalinico. Si de deportes en general hablamos, he pasado por tenis, futbol, vóley, handball, básquet, rugby, natación, paddle, softball, y seguramente un par de cosas más que no recuerde en este momento. En cuanto a disciplinas acrobáticas, he hecho gimnasia acrobática y ahora estoy empezando con parkour. Siempre he estado en buen estado físico, inclusive en las etapas que he tenido que dejar de hacer ejercicio por alguna razón, no me cuesta retomar y doy la bienvenida a nuevas cosas.

Siempre me costó sentarme a estudiar, pero más por aburrimiento que por otra cosa, nunc ame lleve ninguna materia y termine la secundaria con un promedio mayor a 8 aunque me pasara la mayor parte del tiempo dibujando. Inclusive en la facultad no me hace falta leer las cosas más que una vez para que me quede. Lo tomo como una ventaja que me permite hacer varias cosas a la vez. Aunque cuando debo sentarme a hacer algo que si me importa e interesa puedo estar el día entero sin moverme de la silla.

Desde los 11 se podría decir que soy un gran entusiasta de la lectura, yendo de cosas fantásticas como Tolkien, Anne Rice, Terry Pratchett y otros del estilo, hasta escritores como Borges, Cortázar y Ray Bradbury o clásicos como Shakespeare y Arthur Conan Doyle. Me encanta también la mitología, más que toda la griega desde la Teogonía de Hesíodo hasta obras de tragedia como las bacantes de Eurípides.

Soy una persona feliz que no depende de las presiones sociales o de lo que el resto diga y soy yo mismo en todo momento.

La idea de ser donante viene rondando en mi cabeza desde que termine la secundaria, maso menos, siempre me pareció interesante como una forma de ayudar algunas personas sin desviarme mucho de lo mío y hasta que tenga los medios de ayudar en otras maneras a más gente. Llamémosle mi grano de arena.

En fin, espero no se le/s haya hecho muy agobiante la carta y que pueda/n tomar una decisión que le/s haga feliz.